



FGR DETIENE A CÉSAR DUARTE POR PRESUNTO LAVADO DE DINERO

Autoridades señalan al exgobernador de Chihuahua por el delito de operaciones con recursos de procedencia ilícita

PÁGINA 2

[POR PRESUNTO LAVADO DE DINERO]

FGR detiene a César Duarte, exgobernador de Chihuahua

Por el presunto delito de operaciones con recursos de procedencia ilícita, la Fiscalía General de la República (FGR) detuvo al exgobernador de Chihuahua, César Duarte

En comunicado, la dependencia a cargo de Ernestina Godoy, indicó que detuvo en su estado natal a Duarte Jáquez por la orden de aprehensión en su contra del 16 de mayo de 2024, girada por un juez de control con sede en Almoloya de Juárez.

“Los hechos, materia de investigación en contra de César N, son por su probable intervención como servidor público en Chihuahua, en un esquema de *lavado de dinero*, en el que pretendió ocultar recursos de procedencia ilícita desviados

de las arcas estatales, utilizando para ello el Sistema Financiero Mexicano”, detalló la FGR.

En su relato, la institución indicó que en 2022 el exmandatario priista fue extraditado por EU luego de su detención dos años antes por los presuntos delitos de peculado y asociación delictuosa, por el que es procesado.

Además se indica que el 4 de octubre se trató ante el Gobierno de Estados Unidos la autorización para procesarlo por un delito distinto a los mencionados “misma que fue concedida el 4 de diciembre de 2025”.

Desde junio de 2024, el exmandatario se encontraba en prisión domiciliaria luego de que una jueza con sede en Chi-



huahuá determinara, con base en problemas de salud, que no volviera al penal Cereso Número 1 de Aquiles Serdán de la capital chihuahuense.

Duarte Jáquez estaba en dicho recinto desde 2022, cuando fue extraditado por

EU a México para enfrentar los cargos en su contra por peculado y lavado de dinero.

El exmandatario se dio a la fuga en 2019 cuando fue señalado por el desvío de mil 200 millones de pesos del erario chihuahuense. **/LUIS VALDÉS**



CUARTOSCURO

SITUACIÓN. Desde junio de 2024, el exmandatario se encontraba en prisión domiciliaria; volverá a la cárcel.